

## **Sportschützenverein Bad Herrenalb e.V.**

### Pokalschießen 2022

Am Mittwoch, 19.10.2022 startete das diesjährige Pokalschießen im Schützenhaus Bad Herrenalb. Es traten wieder an die 30 verschiedenen Mannschaften an. Es ging hoch her an den vier Abenden. Es kamen viele Vereine, Firmen, Orchester, Sänger, Feuerwehren, Jäger, aber auch etliche Freizeitgruppen. Die Tagesschützen traten alle an, Ihre besten 20 Schüsse auf die Zielscheibe zu bringen und natürlich einen Pokal mit nach Hause zu nehmen. Sie wurden von uns mit Speis und Trank zur Stärkung über die Tage bestens versorgt. Dann kommen wir nun zu den Ergebnissen.

Der erste Platz bei den Vereinen ging an das Akkordeonorchester Bernbach mit 677 Ringen von erreichbaren 800, gefolgt vom Musikverein Gaistal (664) auf dem 2. Platz. Bronze geht dieses Jahr sehr erfreut an die Herrenalber Klosterdämonen mit 648 Ringen. Bei den Firmen ist Autoservice Müller auf den 1. Platz (676) gekommen, die Feuerwehr Bad Herrenalb (Truppe 1) auf den Zweiten (666) und die Firma Götz „Hot Shots“ auf den Dritten (658).

Dann machen wir mal mit den Freizeitgruppen weiter. Hier bekamen die Falkensteinjäger Gold (705), die Waldteufler Silber (663) und die Neusätzer Hasen Bronze (640).

Bei der Einzelwertung aller angetreten Schützen kam Michael Gues mit 197 Ringen von erreichbaren 200 auf den 1. Platz, dicht gefolgt von Sue Kraft auf dem Zweiten (182) und ebenso Sebastian Schubert auf dem 3. Platz (182). Der Wanderpokal des SSV ging an die Falkensteinjäger als beste Mannschaft des ganzen Wettkampfes.

Zum Abschluss kommen wir jetzt noch zu unserem "Blattel-Treffer", der sehr überraschend mit einer 10,9 an Bianca Pobesco vom Team Klosterscheuer ging. Sie erhielt die Ehrenscheibe für den genauesten Treffer auf die Zielscheibe an diesem Pokalschießen. Der SSV Bad Herrenalb war sehr erfreut, dass wir die Abende mit Euch allen wieder mit viel Spaß, Freude, Geselligkeit, aber auch mächtig Ehrgeiz und Kampfgeist feiern durften. Wir hoffen, dass wir Euch nächstes Jahr wieder oder auch gerne früher bei uns im Schützenhaus begrüßen dürfen!

Zum Ende hin nochmals ein großes Lob und Dankeschön an alle Organisatoren und fleißigen Helfer dieses tollen Pokalschießens 2022! Wenn Ihr mehr Info's oder Bilder von diesen Tagen sehen wollt, dann schaut einfach auf unserer Facebook oder Instagram-Seite.